

AL CIERRE DEL 2014 REPRESENTABAN 3.1% DE LOS FINANCIAMIENTOS TOTALES: S&P

# Bancos pueden absorber pérdidas crediticias

La agencia mantiene su confianza en México; destaca los buenos niveles de rentabilidad de las instituciones bancarias

Notimex

LOS BANCOS mexicanos cuentan con la capacidad suficiente para absorber sus elevadas pérdidas crediticias, por lo cual sus calificaciones permanecerán estables, consideró Standard & Poor's (S&P).

La calificadora internacional de riesgo explicó que los bancos mexicanos reportan consistentemente altos niveles de pérdidas crediticias, en relación con el tamaño de los créditos totales en el sistema.

En un reporte, refirió que al 31 de diciembre del 2014, los castigos de los bancos mexicanos representaban 3.1% de los créditos totales, y este índice ha promediado 2.8% durante los últimos cinco años.



Refirió que las pérdidas crediticias alcanzaron su punto máximo en el 2009, con 5.9%, después de un agresivo crecimiento en el segmento del consumo, particularmente en el de tarjetas de crédito.

Desde entonces, los bancos generalmente han adoptado estrate-

gias de crecimiento más conservadoras y las pérdidas crediticias se han moderado.

A pesar del relativamente alto nivel de pérdidas crediticias, los bancos han alcanzado buenos niveles de rentabilidad y adecuados indicadores de calidad de activos

## Poca presión.

La calificadora no prevé presiones en las utilidades y las condiciones operativas del sistema bancario.

FOTO ARCHIVO  
EE

durante los últimos cinco años.

“No es probable que las pérdidas crediticias en el 2015 y el 2016 presionen las utilidades y las condiciones operativas del sistema bancario mexicano, de acuerdo con nuestro escenario base”, aseguró Alfredo Calvo, analista crediticio de Standard & Poor's.

“De hecho, esperamos que los niveles de capitalización se sigan fortaleciendo a través de la generación interna de capital”, destacó.

La evaluadora internacional indicó que la mayor parte de los bancos en el país cuenta con niveles sustanciales de capital de alta calidad, como lo muestran sus índices reportados y, por lo tanto, con una visible capacidad de absorción de pérdidas.

De tal forma, “esperamos que

las calificaciones crediticias de los bancos en México permanezcan estables”, añadió S&P.

En diciembre del 2014, S&P ratificó las calificaciones soberanas de la nación de largo plazo en moneda extranjera de “BBB+” y en moneda local de “A”.

En mayo pasado, la agencia aseguró que México está en una situación privilegiada porque se beneficiará de la recuperación económica de Estados Unidos, amén de que se está preparando para enfrentar el periodo de volatilidad que se espera con el alza en tasas de interés.

Víctor Herrera, director general de la calificadora de riesgo en el país, aseguró que se mantiene la confianza en México, pues además la implementación de las reformas estructurales “va muy bien”.